## Leon Krieger belegt in Wanne-Eickel Rang drei

RHEIN-KREIS (ml) Unbekanntes Terrain erwartete den Minigolf-Nachwuchs auf der Anlage in Wanne-Eickel. Trotzdem konnte Leon Krieger vom HMC Büttgen während des ersten Spieltages der Minigolf-Jugendrangliste überzeugen. Bei seinem ersten Turnier auf einer Filzgolfanlage belegte er mit 166 Schlägen Platz acht der Jugend-Kategorie. In der Teamwertung schloss sich Krieger zwei Sportlern des MSC Wesel an. Die Spielgemeinschaft sicherte sich in der Mannschaftswertung Rang drei. In der Schülerklasse forderte der Kaarster Paul Bremer die Konkurrenz heraus. Bremer, der für die BGS Hardenberg-Pötter startet, erreichte den zweiten Platz mit 181 Schlägen. Für die Teamwertung seiner Altersklasse bildete der Kaarster eine Spielgemeinschaft mit zwei Akteuren des BSC Enneptal. Das Trio um Bremer entschied die Mannschaftswertung für sich.